

---

# RADETZKY - ORDEN

---

## HERZLICH WILLKOMMEN IM RADETZKY-ORDEN!



In der Sitzung der Ordensregierung am 21. März 2019 in der Hess-Kaserne wurde der Militärfarrer der Militärfarre 1 beim Militärkommando Niederösterreich, Militärkurat Mag. Oliver Hartl CanReg, als Ordensdekan-Stellvertreter des Radetzky-Ordens kooptiert.

Mag. Hartl wurde am 19. Jänner 1977 in Mödling geboren, sein Wohnort ist Pitten, wo er auch Pfarrmoderator ist. Er ist Augustiner-Chorherr des Stiftes Reichersberg. Er konnte durch die freundliche Vermittlung von Rektor Prof. DDr. Reinhard Knittel für den Radetzky-Orden und die Funktion als Ordensdekan-Stellvertreter gewonnen werden. Wir sind über diesen Schritt sehr glücklich!

Die gesamte Ritterschaft des Radetzky-Ordens heißt ihren neuen stellvertretenden Ordensdekan in ihren Reihen herzlich willkommen und freut sich auf die gemeinsame und erfolgreiche Zusammenarbeit.